



Integrantes de los equipos del Club Basket Mar, durante la presentación de sus formaciones en el Pabellón de Perchera. FOTOS: DAMIÁN ARIENZA

Canastas de ilusión

El Club Basket Mar realizó la presentación de los nueve equipos y 90 jugadoras que esta campaña entrarán en competición

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Club Basket Mar levantó el telón a la temporada de forma oficial con la tradicional presentación de sus equipos en el Pabellón de Perchera. Allí también debutó su nuevo equipo directivo encabezado por Fran-

cisco García, que combinará sus labores de presidente de la entidad con la gran pasión de vivir el baloncesto a pie de campo desde el banquillo de la prometedora formación sénior.

Las 90 jugadoras de las nueve formaciones del Basket Mar que entrarán en juego esta campaña saltaron a la cancha vestidas de corto: tres de categoría infantil, otras tantas en cadete, dos júnior y la sénior, que participa en la División Nacional Femenina.

Todas ellas mantendrán más vivo que nunca a este club, al que no le falta mucho para cumplir dos déca-



Sénior.



Júnior A.



Júnior B.



Infantil A.



Infantil B.



Infantil C.



Cadete A. D. ARIENZA



Cadete B y C. D. ARIENZA

das en las canchas. Desde que aquel día en el que unos entusiastas a este deporte crearon el club con el objetivo de fomentar el baloncesto femenino, pero sin olvidar la formación en valores como la deportividad, el respeto y el compañerismo.

Esta presentación era de los actos importantes para este deporte en Gijón. Por ello, Jesús Martínez, concejal de Deportes, no dejó pasar la ocasión de estar en el acto y deseárselas una buena temporada a las jugadoras. Enrique Tamargo, presidente del Grupo Covadonga, renovó con su presencia el apoyo al baloncesto femenino. Pero quien no podía faltar era Pedro Ortea, consejero delegado de Ascensores Treasa, que desde hace tantos años patrocina al equipo sénior, plantilla que lleva el baloncesto gijonés por los campos de toda España. Era un

día que las jugadoras esperaban desde hacía bastante tiempo. Ha llegado el momento de comenzar una temporada en la que esperan alcanzar un buen número de éxitos.

La clave de esos éxitos es el trabajo de sus directivos y de su experimentado equipo técnico, identificado en el trabajo del baloncesto de base. Una labor que realiza con las 140 jóvenes deportistas de las escuelas deportivas de los colegios San Vicente, Jovellanos y El Piles, o como a ellos mismos les gusta decir, el 'Piles Arena', donde se pueden ver jugadoras y entrenadores prácticamente todo el año y a cualquier hora.

Serán cientos y cientos las canastas que lanzarán estas jugadoras esta temporada, que estarán cargadas de ilusión para intentar que el Basket Mar siga como referente.

LAS PLANTILLAS DEL BASKET MAR

Gerente técnico

Francisco J. García (sénior), Pedro Martínez (coordinador infantil y escuelas deportivas), Juan Menéndez (junior A y cadete C), Alberto Canel (junior B y escuelas deportivas), Ester García (infantil A), Hugo Vigil (segundo infantil A y escuelas deportivas), Ramón García (infantil B y escuelas deportivas), Fermín Iglesias (cadete A y segundo infantil B), Borja García (infantil C y escuelas deportivas), Álvaro Pérez (segundo infantil C y escuelas deportivas), Rubén Alonso (cadete B y escuelas deportivas) y Marco Muñoz (escuelas deportivas)

Infantil C

Jugadoras: Isabel, Nerea, Eva Yu, Laura, Julia, Sandra, Sara, Sara Lei, Sofía, Paola, Aitana, Olaya y Aitana.

Infantil B

Jugadoras: Sara, Inés, Laura, Andrea, Analía, María, Alicia, Laura, Cristina, Aida, Elisa, Candela y Lucía.

Infantil A

Jugadoras: Lucía, Ana Sofía, Ana Ca-

mila, Lucía, Cristina, Sara, Lola, Silvia, Paula, Lloriana, Eva, Cristina y Erika.

Cadete C

Jugadoras: Cadete C: Sara, Andrea, Claudia, Paloma, Nerea, Verónica, Lucía y Candela.

Cadete B

Jugadoras: Cadete B: Marta, Ana, Sara, Paula, Laura, Carlota, Alba, Edurne, Paula.

Cadete A

Jugadoras: Claudia, Julia, Ainhoa, Valeria, Estela, Sonia, Carla y Rocío

Junior B

Jugadoras: Xandra, Paula, Clara, Elena, Marina, Candela, Sara.

Junior A

Jugadoras: María, Llara, María, Julia, Andrea, María, Laura, Lucía y Elisa.

Sénior

Jugadoras: Alejandra, Haydee, Esther, Lucía, Claudia, Paloma, Adela y Lucía.

El Inmaculada conserva sus secciones más tradicionales

DANI BUSTO

El JÓN. El balonmano, el atletismo y el judo son deportes de gran tradición dentro del Colegio Inmaculada. En total, cerca de un centenar de alumnos del centro practican alguno de estos deportes, y varios de ellos los compaginan con otros como el fútbol, el baloncesto o el voleibol.

El balonmano es una disciplina arraigada desde hace más de 40 años en el centro. De la cantera del Inmaculada salieron los jugadores que posteriormente llegaron a competir con el Juanfersa Comunicalia, como son los hermanos Paraja: Miguel y Angel.

En referencia a los deportes individuales, como el judo y el atletismo, el coordinador deportivo Eduardo Gafo indica que, para atraer a los jóvenes estudiantes, «la clave pasa por conseguir compaginar los horarios, tanto para las competiciones como para los entrenamientos con los deportes de equipo».

El judo, con tradición en la década de los años 50, se retomó con fuerza en 2002, centrado sobre todo en las edades más jóvenes.



Balonmano infantil. JOAQUIN PAREDA



Balonmano benjamín. J. PAREDA

LAS PLANTILLAS DEL INMACULADA

Infantil balonmano

Entrenador: Pablo Bango

Jugadores: Juan, Santiago, Antón, Daniel, Víctor, José, Gonzalo, Fernando, Pelayo, Ignacio y Alejandro.

Benjamín balonmano

Entrenadores: Pelayo e Ignacio.

Jugadores: Pablo, Diego García, Izan, Luis, Elena, Juan, Adrián, Jaime, Nacho, Diego Suárez y Álvaro.

Irte

Entrenadores: Fernando (coordinador), Rubén, Alba y Alonso.

Judocas: Saúl, Mario, Diego, Samu, Juan, Caro, Nacho, Vicente, Luis, Jorge, Angela, Paula, Fernando, Javi, Graciela, Oliver, Patri, Alex, Alex, Ayarín, Ayarín, Kike, Hugo, Lucas, Arián, Alex, Lucas, Oscar, Gonzalo, Dani, Jesús, Beltrán, Adri, Micaela, Pelayo, Carmen, Pablo, Marta, Imanol, Diego, Nico, Telmo, Nora, Víctor y Marina

Atletismo

Entrenadores: Prudencio (coordinador), Ignacio, Félix y Angel

Atletas: Guille, Izan, Yago, Lara, Jorge, Cristina, Guille, Nacho, Luis, Álvaro, Jorge, Pablo, José, Juan, Pablo, Alex, Oscar, Andrea, Candela, Isaac, Bruno, Juan, Inés, Gonzalo, Mar, Víctor, Diego, Eva, Marta, Lucas, Álvaro, Cristina, Irene, César, Sergio, David, Inés, Daniel y Gabriel.



Sección de atletismo del Inmaculada. J. P.



Sección de judo. J. P.